



Le Brésil ferme un chantier géré par la Chine soupçonné d'abriter de la main-d'œuvre esclave

- Ezekiel Malone
- [26/12/2024](#)

Le Brésil a interrompu la construction d'une usine chinoise dans l'État de Bahia en raison des « conditions proches de l'esclavage » auxquelles étaient soumis les travailleurs chinois, a déclaré lundi le bureau du procureur de l'État.

L'entreprise chinoise de véhicules électriques Build Your Dreams (BYD) employait 163 travailleurs chinois dans son usine dans l'État de Bahia. Ils ont été chargés de fabriquer des batteries pour les bus électriques vendus par BYD en Amérique latine. La condition de ces travailleurs peut se résumer ainsi :

- Ils avaient été embauchés par une entreprise chinoise et amené au Brésil de manière irrégulière
- On leur a interdit de posséder un passeport et de recevoir une rémunération
- Ils sont forcés de dormir sur des lits sans matelas
- On leur a obligé de travailler plus longtemps que ne l'autorise la loi brésilienne, parfois sept jours par semaine
- Ils ont dû partager une petite salle de bain avec 30 autres travailleurs
- Ils doivent demander l'autorisation de quitter le logement

Le lieu de travail était également très dangereux.

BYD déclare avoir coupé les liens avec l'entreprise qui a embauché ces travailleurs et que les travailleurs concernés ont été transférés dans des hôtels.

Souffrance prophétisée : La Bible met en garde contre les « temps des nations » prophétisés, dont nous sommes aux premiers stades. Ces conditions semblables à l'esclavage que l'on trouve au Brésil préfigurent les souffrances que connaîtra cette époque des nations non israélites. Au fur et à mesure que cette ère se poursuit, de telles conditions, et bien pires encore, se généraliseront.